

**SAYULA, VERACRUZ**

# Plagio exprés a mando de OPLE

**SEGÚN LAS primeras versiones se lo habría llevado un comando para “hablar” con un grupo político**

POR LOURDES LÓPEZ  
 Corresponsal  
*nacional@gmm.com.mx*

SAYULA DE ALEMÁN. – Efrén Basilio Tadeo, presidente del consejo municipal del Organismo Público Local Electoral (OPLE) fue sacado por la fuerza de las instalaciones y llevado en un taxi con rumbo desconocido. Horas después regresó sin explicar dónde había sido trasladado, “pero se le notaba alterado”, informaron sus compañeros consejeros.

Presuntamente, Basilio habría sido trasladado para entrevistarse con personas que integran células criminales en la región y que protegen a la alcaldesa Lorena Sánchez Vargas y a su hermano Eduardo.

La pugna para que gane las elecciones la candidata de Morena, Mirna Adriana Rufino, tía de la alcaldesa, mantiene bajo presión a los consejeros electorales y a los candidatos de la oposición, quienes también han recibido amenazas.

Por otra parte, en Orizaba también fue anunciada la renuncia del presidente



Foto: Especial

Efrén Basilio Tadeo, presidente del consejo municipal del Organismo Público Local Electoral (OPLE) fue sacado por la fuerza.

## 212

### MUNICIPIOS

de Veracruz votarán sus autoridades el próximo 1 de junio en una campaña marcada por la violencia.

del OPLE municipal, Josué Ramón Ubaldo Olvera, por presuntas diferencias con la secretaria del consejo municipal Yuridia Morales.

Debido a la renuncia, el consejo estatal del OPLE nombró a María Elena Muñoz Gaona nueva presidenta del consejo municipal de Orizaba.

Cabe recordar que al menos 15 personas que iban a ser funcionarios de casilla enunciaron en Juan Rodríguez

Clara debido a los hechos de violencia ocurridos en el municipio veracruzano, cuando fue baleada la casa de campaña de la candidata de Movimiento Ciudadano, Xóchitl Tress y cobró la vida de la periodista Avisack Douglas y que Tomás Camacho, asistente de Tress resultara herido.

Los consejeros municipales del OPLE están buscando a sus reemplazos, pero aparentemente hay resistencia para participar por el temor fundado después de las escenas violentas.

Veracruz va a comicios el próximo 1 de junio en una campaña marcada por asesinatos de aspirantes y políticos y cpn injerencia por parte de distintos grupos delincuenciales.